誠



立志の会を終えて

2年4組担任

立志の会を終え、みなさんの心の中には何が残っていますか。精一杯の自分の想いを発表したと胸に 充実感がある人が多いと思います。わたしは「手紙」を歌い終わったあとの、みなさんの満ち足りた表 情が今も心に残っています。みなさんの歌声には聴いている人の心を動かす力がありました。

自分の将来について考えを深めた人、少し考えをもてた人、まだまだ模索中の人…、さまざまですね。 立志の会の誓いの言葉には、みなさんの今の想いが表現されていました。中には、みんなの前で正直に 自分の気持ちを語るのが恥ずかしかった人や、少し背伸びした言葉を宣言した人もいたのではないでしょうか。自分の誓いを言葉にしてみると、ぼんやりとしていたものも一つの方向性をもつようになります。学年の仲間や保護者の方々の前で自分の想いを語ることができたみなさんは、それぞれの道へ少しずつ踏み出したのです。

想いをもつこと、言葉にすること、そして、行動すること。みなさんはこれからそれぞれの道に進みます。自分が想い描いた大人になるためには、今の自分に何ができるのかをしっかり考えて行動にうつしていく必要があります。3学期になり、普段の生活や授業できちんと考えて行動している人が増えています。立派な3年生になるため、そして、立派な大人になるために今を大切にしている人が多いからだと思います。みなさんの前には、それぞれの道があります。その道をいかに切り拓いていくかは、自分自身の想い行動にかかっています。みなさんには、あとで後悔してほしくない、幸せになってほしいと願っています。

立志の会 H21.2.6

1組 生徒

これからは自分の行動に自信を持ちたいです。これまで周りの人たちに助けられてきたので、これからは自分が助けることができるよう相手の気持ちを考えて、行動に責任を持ちたいと思います。

3組 生徒

立志の会を終えて、僕はすごい達成感がありました。合唱は全員の人が声を全力で出していたし、宣言文も立派でした。しかし、言うだけなら誰にでもできることです。だから僕は、言うだけじゃなく実現できるように努力をして、あきらめない心で夢を叶えます。僕は立志の会を通して、大人になる一歩を踏み出せたと思いました。





立志の会を終えて、将来の夢を人に伝えるすばらしさを感じました。私の夢であるウェディング プランナーになることは困難かもしれないけれど、宣言したからには絶対に叶えようと強く思い ました。これからも立志の会を通して学んだことを忘れずに、夢を必ず叶えたいと思います。

6組 生徒

私は今まで、あまり自分の夢について考えたことがありませんでした。けれど、みんなの夢を聞 いたり、自分の夢を話したことで自分の夢について深く考えることができました。これからは、自 分の夢を叶えるためにがんばろうと思いました。



立志講演会 H21.2.12

~ 車いすバスケットボール日本代表選手

高林美香さんを迎え「夢に向かって」の講演を聞きました ~

2組 生徒

私は、高林さんのシュートやドリブルを見たときに、素直に「カッコイイ!」と思いました。片 手でボールを拾うところや、パスの時に力強く上半身を使っているのを見て、私たちより数倍努力 していることが伝わってきました。私もがんばって夢を見つけ、それに向かって努力を積み重ねて いく人になりたいです。

5組 生徒

色々な辛い思いをプラスに考えることができる高林さ んはすごいと思う。どんな辛いこともプラスに考え行動し てきたから、車いすバスケットボールに出会って、明るい 人生を歩んでいるのだと思う。だから、私もたくさんの試 練にぶつかった時、明るくプラスに考えて、輝く未来を実 現したいと思います。

7組 生徒

高林さんが話された「生きて、夢を追い続ければ夢は叶 う」という言葉に、すごく感動しました。これまでは、夢 をあきらめたり、部活動もいつでもできると思っていまし た。これからは夢を持ち続け、自分のできるところまで全 力で取り組んでいきたいです。また、健康に生まれてきた ことに感謝し、困っている人には優しく接したいと思いま す。



